

Magistrat bzw. Büro Stadtverordnetenvorsteher Kirchhain

05.08.2014

Kleine ANFRAGE zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 06. Okt. 2014

Hochwasserschutz in Großseelheim

Vorbem.: Vor wenigen Tagen hat es erneut deutliche Probleme beim Hochwasserschutz in Teilen von Großseelheim gegeben, die auch durch die Situation der Bauerbach begründet sind. Ein mehr oder weniger erheblicher Anteil daran wird darin gesehen, dass durch die Bebauung auf den Lahnbergen (UKGM/Universität) womöglich die Regenrückhaltung nicht hinreichend ausgelegt oder defekt ist / war. Hierzu frage ich an:

1. Wurden bei der Berechnung des Rückhaltevolumens die umfangreichen Neubebauungen einbezogen und wenn ja wie?
- 2.1 War das Rückhaltebecken an dem Tag des heftigen Regens (30.7.) vollständig gefüllt und ist es dadurch zu einem Überlauf der Drosselung gekommen?
- 2.2 Oder war die Drosselung defekt?
3. Wie stellt(e) sich die Situation an dem genannten Tag am Rückhaltebecken im Bereich der Kläranlage Bauerbach dar?

Gez. *Reiner Nau*